

PERS

Dandim 0415/Jambi Sambut Kunjungan Kerja Pangdam II/Sriwijaya

solmi - JAMBI.PERS.CO.ID

Jun 21, 2024 - 19:41



JAMBI - Komandan Distrik Militer (Dandim) 0415/Jambi, Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya, beserta jajaran menyambut dengan hangat kunjungan kerja Panglima

Komando Daerah Militer (Pangdam) II/Sriwijaya, Mayor Jenderal TNI M. Naudi Nurdika, S.I.P.,M.Si.M.Tr dan Ketua Persit KCK PD II/Swj, di Markas Kodim 0415/Jambi, pada Kamis (20/6).

Dalam sambutannya, Dandim 0415/Jambi menyampaikan rasa hormat dan ungkapan terima kasih atas kunjungan Pangdam II/Sriwijaya Naudi Nurdika.

"Kunjungan ini merupakan kehormatan bagi kami. Kami berharap arahan dan bimbingan dari Pangdam. Sehingga dapat semakin memotivasi kami untuk terus berprestasi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab menjaga kedaulatan serta keamanan wilayah," ujar Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya.

Untuk diketahui, kunjungan tersebut merupakan bagian dari agenda rutin Pangdam II/Sriwijaya untuk melihat langsung kondisi satuan di bawah komandonya. Dalam kunjungannya Pangdam memberikan arahan strategis kepada jajaran personel di lapangan.



Mayor Jenderal TNI M. Naudi Nurdika, dalam arahannya, menekankan pentingnya profesionalisme dan integritas dalam pelaksanaan tugas. Ia juga mengingatkan pentingnya sinergi antara TNI dengan pemerintah daerah serta masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Jambi.

"Sebagai prajurit, kita harus senantiasa siap dan tanggap terhadap setiap tantangan yang ada. Tingkatkan terus koordinasi dengan pihak-pihak terkait agar tugas kita dapat terlaksana dengan baik," pesan Pangdam II/Sriwijaya.

Selain memberikan arahan, kunjungan kerja ini juga diisi dengan peninjauan fasilitas dan sarana prasarana yang ada di Kodim 0415/Jambi. Pangdam II/Sriwijaya melihat langsung kondisi markas dan berinteraksi dengan para prajurit, guna memastikan kesiapan dan kesejahteraan personel.

Kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama dan ramah tamah, yang menambah keakraban antara pimpinan dan prajurit.

Kunjungan kerja Pangdam II/Sriwijaya ini diharapkan dapat memberikan

semangat baru bagi seluruh personel Kodim 0415/Jambi dalam mengemban tugas dan tanggung jawabnya sebagai garda terdepan pertahanan negara di wilayah Jambi, harap Dandim.(IS)